

## Responsabilidad empresarial pide alcalde

Este martes, el alcalde de Puchuncaví, Marcos Morales, sostuvo una reunión con representantes de las principales empresas del cordón industrial de la comuna, con el objetivo de solicitar colaboración directa y concreta frente a emergencias, como también para avanzar en un compromiso conjunto de responsabilidad social con la zona.

En la instancia partici-

paron representantes de ASIVA y las empresas Quintero Energía, Enel, GNL Quintero, ENAP, Copec, Codelco División Ventanas, Oxiquim, Puerto Ventanas S.A., Cemento Melón, Gasmar y Aguas Pacífico.

En ese marco, el jefe comunal explicó que el presupuesto municipal 2025 alcanza los \$18.135 millones, mientras que los recursos provenientes del Royalty llegan a \$2.113 millo-



REUNIÓN FUE LIDERADA POR EL ALCALDE MARCOS MORALES.

nes, cifras que se encuentran muy por debajo de lo que implicaría aplicar un estándar internacional del 1% en responsabilidad social empresarial.

“No estamos pidiendo

un favor, estamos pidiendo proporcionalidad. Puchuncaví sostiene infraestructura clave para el país, y el compromiso debe estar a esa altura”, sostuvo Morales. ★